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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2629 presentata da Caputo, inerente a "Chiusura del ponte di 

Scarmagno"  

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2629. 

La parola alla Consigliera Caputo per l'illustrazione. 

 

 

CAPUTO Valentina 

 

Grazie, Presidente.  

L’interrogazione entra nel merito della chiusura del ponte di Scarmagno. Sappiamo che la società 

ATIVA (Autostrade Torino Ivrea Valle d’Aosta) gestisce proprio l’Autostrada A5 Torino-Aosta. che 

comprende sulla tratta l’uscita di Scarmagno, un nodo fondamentale per tutta la viabilità dell’intera zona.  

Risulta che da sette-otto mesi, per motivi che non sono chiari, questo svincolo non sia utilizzabile, e vi 

è oltretutto un ponte di nuova costruzione che è stato edificato a seguito di un’alluvione. Non viene 

consentito il transito, per motivi che, come dicevo, non sono chiari e sui quali stiamo ponendo 

quest’interrogazione, ma soprattutto crea disagi agli automobilisti che sono diretti verso Torino e che sono 

costretti, anche in direzione Aosta, a uscire al casello di Ivrea, pagando un pedaggio ovviamente più elevato 

e con notevoli perdite di tempo. 

Per questo motivo, s’interroga l’Assessore competente per sapere quanto di propria competenza possa 

essere l’azione da mettere in campo per consentire la riapertura del ponte di Scarmagno.  

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all’Assessore Ferrari per la risposta. 

 

 

FERRARI Augusto, Assessore regionale  

 

Premesso che lo svincolo di Scarmagno è di competenza della società ATIVA e la sorveglianza sulla 

stessa è esercitata direttamente dal Ministero delle Infrastrutture e che pertanto la Regione non ha 

competenza su tale infrastruttura, si comunica che il quesito posto dalla Consigliera Caputo con la question 

time è stato inoltrato alla società ATIVA che, al momento, non ha ancora fornito riscontro. 

Non appena perverrà risposta dalla società autostradale, la nota informativa sarà trasmessa 

tempestivamente alla Consigliera.  

 

 

***** 

 

OMISSIS 
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(Alle ore 15.43 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni 

 a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.46) 

 

 


